
Conselho    Municipal    de    Assistência    Social
Instituído em 27/11/95 – Lei Municipal nº 2.922/95

Ata Reunião CMAS nº 07/2014 
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal da Assistência Social - CMAS- realizada aos cinco
dias  do  mês  de  maio  de  dois  mil  e  quatorze,  às  nove  horas,  na  Secretaria  Municipal  da

Assistência Social de Guaratinguetá-SP. Os conselheiros presentes foram:  Marcos Evangelista da

Silva  Rodrigues,  Herteniza  Maria  Szilagyi,  Camila  Pereira  Lazarini,  Izilda  Aparecida  Fernandes

Ambrózio, Maria José Bassanelli Jacó, Alessandra Aparecida de Oliveira Ferreira, Hayla Harfouche,

Luciano  Henrique  Máximo,  Hérica  Nogueira  Vieira,  Fernanda  Figueiredo  Faria  Muriano,  Maria

Martha Rennó Ribeiro  Chaves,  Roberto  Viriato  Rodrigues Nunes,  Maria  das Graças Rodrigues,

Marcos Antônio dos Santos, Dalila Correia Maciel, Sílvia Helena Sansevero Amaral Costa, Ana Lúcia

da Silva, Paulo Alair Garcia dos Reis, Abelim Aparecida Bettoni de Siqueira, Ilísia Maria de Medeiros,

Patricia Andrea Nasser Monteiro. e Ana Lúcia Stiebler Caltabiano, Secretária Executiva do CMAS.

Todos assinaram o livro de presença e deu-se início a reunião pelo presidente Dr. Roberto Viriato

Rodrigues Nunes. Os assuntos abordados foram: 1) Leitura e aprovação das ata da reunião de sete

de abril de dois mil e quatorze.  2)  Comunicação da publicação no Diário Oficial do Município da

composição do Conselho da Assistência  Social  para  o  biênio  dois  mil  e  quatorze  a  dois  mil  e

dezesseis,  como  segue:  REPRESENTANTES  DO  GOVERNO  MUNICIPAL; SECRETARIA
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, Titular: Marcos Evangelista da Silva Rodrigues; Suplente:

Herteniza  Maria  Szilagyi;  Titular:  Camila  Pereira  Lazarini;  Suplente:  Izilda  Aparecida  Fernandes

Ambrózio;  SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE:  Titular: Maria José Bassanelli  Jacó; Suplente:

Silvia Helena de Souza; SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA: Titular: Alessandra Aparecida de

Oliveira Ferreira; Suplente: Hayla Harfouche;  SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES:  Titular:

Maria  José  Leite  da  Silva;  Suplente:  Luciano Henrique Máximo;  SECRETARIA MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO:  Titular:  Hérica  Nogueira  Vieira;  Suplente:  Alexandre  Afonso  Pereira;

REPRESENTANTES  DA  SOCIEDADE  CIVIL, REPRESENTANTE  DO  SEGMENTO  FAMÍLIA:
Titular:  Fernanda  Figueiredo  Faria  Muriano;  Suplente:  Maria  Martha  Rennó  Ribeiro  Chaves;

REPRESENTANTE DO SEGMENTO CRIANÇA, ADOLESCENTE E JUVENTUDE: Titular:  Roberto

Viriato  Rodrigues  Nunes;   Suplente:   Maria  das  Graças  Rodrigues;  REPRESENTANTE  DO
SEGMENTO  IDOSO:  Titular:  Marcos  Antônio  dos  Santos;  Suplente:  Dalila  Correia  Maciel;

REPRESENTANTE  DO  SEGMENTO  PESSOAS  COM  DEFICIÊNCIA:  Titular:   Sílvia  Helena

Sansevero Amaral Costa; Suplente:  Ana Lúcia da Silva;  REPRESENTANTE DAS ASSOCIAÇÕES
DE BAIRROS OU COMUNITÁRIAS OU DE MOVIMENTO POPULAR:  Titular:  Paulo Alair Garcia

dos Reis;  Suplente: Abelim Aparecida Bettoni de Siqueira;  REPRESENTANTE DA ASSISTÊNCIA
SOCIAL: Titular: Ilísia Maria de Medeiros; Suplente: Patricia Andrea Nasser Monteiro. Constatou-se

erro  no  nome  da  Conselheira  Camila  Pereira  Lazarini  que  será  retificado  e  levado  a  nova

publicação. 3) Foi aberta a votação do presidente, vice presidente e secretários para a gestão atual.
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Os candidatos à Presidencia foram Paulo Alair Garcia dos Reis e Roberto Viriato Rodrigues Nunes;

o  candidato  a Vice-Presidência  foi   Marcos Evangelista  da  Silva  Rodrigues.  Após a  votação,  a

Diretoria  do CMAS ficou assim constituída:  Presidente:  Roberto Viriato Rodrigues Nunes,  Vice-
presidente:  Marcos Evangelista da Silva Rodrigues.  Foram nomeadas para Primeira Secretária,
Hayla Harfouche e Segunda Secretária, Sílvia Helena Sansevero Amaral Costa. 4) O conselheiro
Paulo Alair Garcia dos Reis apresentou sua renúncia verbalmente e se retirou da reunião. 5)
Após a posse da Diretoria do Conselho Municipal da Assistência Social foi cedida a palavra aos

representantes  da instituição  Fazenda Esperança,  os quais  esclareceram que a  instituição não

possui requisitos para certificação por meio do Conselho da Saúde, pois seus programas e serviços

são de assistência social. Tendo em vista a solicitação da referida instituição em permanecer com a

Inscrição no Conselho da Assistência Social,  a mesma foi  orientada a apresentar os projetos e

programas  referentes  à  assistência  social  para  o  CMAS.  Assim,  a  instituição  solicitou

reconsideração do prazo vencido em trinta de abril de dois mil e quatorze, estendido para vinte de

maio deste  ano.  6)  O Presidente informou que foi a SAEG reiterando a comunicação enviada

quanto a exigência  do  Comprovante de Inscrição no CMAS que a empresa faz para  isentar as

instituições da taxa de água no município, esclarecendo que instituições que não prestam serviços

assistênciais não terão o Comprovante do CMAS. 7) A Instituição SESAL - Serviço Social  Amor e

Luz  –  oficializou ao  CMAS e  Órgão  Gestor  que  estará  encerrando  o  serviço  socioassistencial

(Proteção Social Básica) para crianças e adolescentes em 30 de junho do corrente ano. O público

alvo será encaminhado a outras Entidades do mesma área de abrangência.   A referida instituição

possui 25 (vinte e cinco) crianças no período da manhã e 20 (vinte) crianças no período da tarde.

O*- conselho questionou as  instituições com representação se  haveria  condição de acolher as

referidas crianças com redirecionamento dos recursos destinados ao SESAL. A conselheira Irmã

Maria da Graça da Casa Betânia solicitou prazo para analisar e responder. Outra Instituição que

será consultada é o SASIMG. 8) A Comissão Interna para gerir o Indice de Gestão Descentralizada,

IGD, será composta pelos conselheiros: Roberto Viriato Rodrigues Nunes, Sílvia Helena Sansevero

Amaral  Costa,  Camila  Pereira  Lazarini  e  Marcos  Antonio  dos  Santos  9) Uma  Comissão  para

organizar as visitas ficou assim constituida: Fernanda Figueiredo Faria Muriano,  Maria das Graças

Rodrigues e Ilísia Maria de Medeiros. Esta comissão se runirá no dia doze de maio, às nove horas

na Secretaria para elaborar o plano de visitas que será apresentado na próxima reunião.  10)  A
Conciliação Bancária da Prestação de Contas das Entidades ficou prejudicada devido ao atraso da

liberação das verbas. Os conselheiros questionaram a possibilidade de autorizar a suspensão dessa

obrigação no período anterior ao repasse dos recursos. A conselheira Izilda Aparecida Fernandes

Ambrózio consultará a Secretaria da Fazenda para informar-se dessa possibilidade. 11) Aprovação

do  Plano  de  Ação  Federal  para  co-financiamento  do  Governo  Federal  -  Sistema  Único  da

Assistência Social - referente ao  exercício do ano de dois mil e quatorze, para o qual será publicada

uma Resolução. Nada mais havendo a  relatar,  eu, Hayla Harfouche,  Secretária  deste conselho,

lavrei a ata assinando-a com o presidente Dr. Roberto Viriato Rodrigues Nunes.
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